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En application du réglement 305/2011/EU du Parlement Européen et
du Conseil du 9 mars 2011 (le Réglement Produits de la Construction
ou RPC) ce certificat s’applique au produit de construction

Dispositif d’Evacuation Naturelle de Fumées
et de Chaleur (DENFC)
TOITURE...

(caractéristiques essentielles c.f. Annexe 2,4,6, ...16)
(Performance c.f. Annexe 3,5,7,... 17)

In compliance with Regulation 305/2011/EU of the European
Parliament and of the Council of 9 March 2011 (the Construction
Products Regulation or CPR), this certificate applies to the construction
product

Natural
Smoke and Heat Exhaust Ventilator
RES...

(Product parameters see appendix 2,4,6, ...16)
(Performance see annex 3,5,7,... 17)

commercialisé par

placed on market by

Agora
Immeuble le Gulf Stream ~ Parc tertaire Porte Océane 2
FR 56400 AURAY

lieu de fabrication

and produced in the factory

Agora
Immeuble le Gulf Stream — Parc tertaire Porte Océane 2
FR 56400 AURAY

Ce certificat atteste que toutes les dispositions concernant ['évaluation
et la verification des performances ainsi que de leurs constances,
decrites dans l'annexe ZA de la norme

This certificate attests that all provisions concerning the assessment
and verification of constancy of performance and the performances
described in Annex ZA of the standard(s)

EN 12101-2: 2003

ont été appliquées pour le produit décrit en annexe et que ce produit
remplit toutes les exigences énoncées ci-dessus

Ce certificat a été émis pour la premiére fois le 10 janvier 2017 et
restera valide tant que les méthodes d'essai et/ou les exigences de
contrble de production usine reprises dans la norme harmonisée, et
utilisées pour évaluer les performances des caractéristiques
essentielles déclarées, ne changent pas, et que le produit ainsi que les
conditions de fabrication en usine ne sont pas modifiées de fagon
significative.

Aachen, le 10.01.2017

under system 1 are applied and that the product fulfils all the prescribed
requirements set out above

This certificate was first issued on January 10, 2017 and will remain
valid as long as the test methods and/or factory production control
requirements included in the harmonised standard, used to access the
performance of the declared characteristics, do not change, and the
product, and the manufacturing conditions in the plant are not modified

significantly Py

" Dipl-Ing. Jorg Gomez
Leiter der notifizierten Produkizertifizierungsstelle
Head of the notified product certification body

Ce certificat n'est valable qu'en association avec les annexes 1-17
This certificate is only valid in conjunction with annexes 1 -17




